

Columna

Jorge
Alvial Pantoja
Delegado
Presidencial



Mejoras a la infraestructura escolar

Cuando asumimos como Gobierno, lo hicimos con la mirada puesta en la educación pública, llevando adelante un plan de reactivación educativa, que se hacía tremendamente necesario tras años de pandemia y clases online.

Sin embargo, ese plan no podía correr por su cuenta si es que no invertíamos en mejorar las condiciones de las escuelas y liceos del país.

En ese sentido, como Gobierno del Presidente Gabriel Boric Font llevamos adelante el Fondo de Infraestructura Escolar, que tiene por objetivo mejorar las condiciones de establecimientos educacionales y jardines infantiles de dependencia municipal.

Fue así, como en 2023 a través de este fondo logramos invertir recursos en nueve establecimientos de la región, de los cuales siete son rurales cuyas mejoras se encuentran actualmente en ejecución; mientras que para este 2024, en Los Ríos, cinco escuelas resultaron elegidas con esta iniciativa.

Se trata del Colegio Honorio Ojeda Valderas en La Unión; la Escuela Nueva Collilefu de Los Lagos; la Escuela Artística Alabama de Máfil, la Escuela Proyecto Futuro de Paillaco y la Escuela Angachilla de Valdivia, las que recibirán una cifra promedio de \$450 millones.

Sin lugar a dudas estamos ante un gran anuncio, que viene a saldar una deuda con la educación pública, pues beneficia directamente a las comunidades educativas al colocar por delante el bienestar de los estudiantes, profesores, asistentes de la educación y a todos quienes componen las escuelas.

De la misma forma, avanzamos en entregar entornos más seguros, óptimos y acogedores a fin de garantizar el desarrollo integral de los aprendizajes, entendiendo que cada peso invertido en educación pública no es un gasto, es justamente una inversión que va a redundar en un mejor futuro para Chile, pues la educación nos permite construir un mejor país, una sociedad más justa, más equitativa.